



www.mg.co.id

Miskomunikasi di Pertahanan Liverpool

BRIGHTON AND HOVE (IM) - Liverpool gagal meraih poin penuh saat menghadapi tuan rumah Brighton & Hove Albion di Amex Stadium, Minggu (8/10) malam WIB. Kedua tim bermain imbang 2-2. Miskomunikasi di lini belakang menyebabkan gawang The Reds kebobolan.

Brighton unggul lebih dulu lewat gol Simon Adingra. Gol ini tercipta setelah Alexis Mac Allister salah mengantisipasi bola operan Virgil van Dijk, hingga akhirnya bola tersebut dan berujung bobolnya gawang Liverpool.

Liverpool berbalik unggul jelang turun minum. Mohamed Salah mencetak brace dan membawa tim tamu unggul 2-1 di babak pertama. Liverpool berusaha menjaga keunggulan di paruh kedua. Petaka untuk The Reds terjadi ketika menit ke-78 dari situasi tendangan bebas Brighton.

Solly March mengirim bola free kick ke kotak penalti Liverpool. Andy Robertson melompat untuk mengantisipasi bola, tapi bola justru lewat begitu saja dan di-

sontek dengan mudah oleh Lewis Dunk menjadi gol.

Kapten Liverpool, Virgil van Dijk mengakui ada kesalahan komunikasi antara Robertson dengan pemain lainnya hingga menyebabkan bola tak langsung diblok. "Miskomunikasi. Dia mendengar teriakan dan ternyata tidak. Itu adalah miskomunikasi dan dia tak ingin membuat kesalahan. Secara keseluruhan saya bangga dengan tim saya dan kami harus melewati jeda internasional dan kemudian balik lagi untuk beberapa laga yang sangat menarik," kata Van Dijk dilansir dari BBC.

Hasil imbang ini membuat Liverpool tertahan di posisi keempat klasemen sementara Premier League dengan 17 poin. Brighton di urutan keenam dengan 16 poin. **vdp**



VIRGIL VAN DIJK
Pemain Liverpool

Vinicius Ingin Pensiun di Madrid

MADRID (IM) - Pemain Real Madrid, Vinicius Junior menginginkan untuk pensiun di Los Blancos. Baginya, Madrid selalu memberi kehormatan, apa pun kondisinya yang dialami. Oleh karena itu, Vinicius selalu merasa sangat nyaman bersama tim asal Kota Madrid tersebut.

"Merupakan suatu kehormatan untuk menerima cinta dari para penggemar di sini dan membalas dengan cinta yang sama. Itu adalah hal yang saling menguntungkan," kata Vinicius, dilansir dari laman Tuttomercato.

Vinicius mengatakan saat ini dan seterusnya hanya ingin membela Real Madrid dalam karier profesionalnya. Jadi, bisa dikatakan, dia akan menutup karier sepakbolanya kelak di tim tersebut. "Saya sangat senang bermain di sini dan saya ingin terus membela warna Real Madrid sepanjang hidup saya," jelas Vinicius.

Lebih jauh ia mengatakan, perjalanan kariernya dengan Madrid masih berlangsung panjang. Dia meyakini berbagai prestasi akan diraih bersama tim itu ke depan dan membuat sejarah membang-

gakan. "Saya akan berkontribusi untuk membuat sejarah," lanjutnya.

Pemain asal Brasil itu sudah berada di klub itu sejak 2018. Durasi kontraknya pun masih tersisa begitu panjang, yakni sampai 2027. Karier Vinicius pun diyakini bisa terus terjaga lama di tim itu karena usianya baru 23 tahun.

Ia juga memuji performa yang diperlihatkan Jude Bellingham bersama Madrid saat ini. Vinicius berdoa semoga Bellingham lama bertahan di Madrid karena jadi bagian dari era baru.

"Saya senang bisa bermain bersama Bellingham, salah satu pemain muda terbaik. Kami semua senang dan para penggemar sangat menikmatinya. Saya berharap dia bisa terus berada di klub ini dan kami bisa bermain bersama untuk waktu yang lama. **vit**



VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid



Selebrasi Gabriel Martinelli usai mencetak gol ke gawang Manchester City.

Arsenal Akhirnya Raih Hasil Spesial Atas City

"Para pemain luar biasa disiplin, mereka banyak sekali merebut bola. Pergantian pemain memberikan perbedaan sangat besar," kata Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal berhasil mengakhiri puasa kemenangan atas Manchester City di Premier League, usai menang 1-0 dalam laga yang berlangsung di Emirates Stadium, Minggu (8/10) malam WIB. Gol yang dicetak Gabriel Martinelli pada menit ke-86 diperoleh dengan tidak mudah setelah lebih dulu membentur Nathan Ake.

Dalam laga itu Arsenal unggul dalam penyerangan dengan 12 shots (2 on target), sedangkan Man City cuma bisa bikin 4 percobaan tembakan (1 on target) tapi unggul dalam penguasaan bola (61 persen berbanding 49 persen).

Terakhir kali The Gunners menang atas Man City di liga adalah pada 22 Desember 2015 saat menang 2-1 di Emirates.

Bahkan dari 15 pertemuan itu, 12 yang terbaru berakhir dengan kekalahan. Makin mengesankan bagaimana mereka kalah dominan, klub London Utara ini hanya bikin lima gol dan kebobolan 33 gol.

Manajer Arsenal Mikel Arteta pun memuji penampilan cemerlang anak-anak asuhnya. Pergantian jitu dari Arteta, dengan memasukkan Martinelli, Takehiro Tomiyasu, Kai Havertz dan Thomas Partey, memastikan Man City tereadam.

"Ini hasil yang spesial. Sudah lama sejak klub ini mengalahkan Manchester City. Kami merasa ini bisa menjadi hari saat kami mengalahkan mereka, tapi kami butuh performa besar dari semua pemain dan kami menunjukkan itu. Para pemain luar biasa

disiplin, mereka banyak sekali merebut bola. Kami memulai babak kedua dengan sangat-sangat baik. Pergantian pemain memberikan perbedaan sangat besar," kata Arteta dikutip BBC.

Pada laga itu The Gunners benar-benar bikin rivalnya itu senyap, terlepas dari ancaman di menit-menit awal. Manchester City memang memulai laga dengan agresif dan sempat menebarkan ancaman di awal laga lewat sepakan Josko Gvardiol dan Nathan Ake, juga dari Julian Alvarez memanfaatkan kecerobohan David Raya.

Tapi selepas itu, tuan rumah mengendalikan permainan dengan lebih baik. Faktanya, mereka mampu membatasi ancaman dari tim polesan Pep Guardiola.

Whoscored mencatat, Man City sepanjang laga cuma melepaskan empat percobaan. Dan cuma satu yang mengarah ke gawang. Sedangkan BBC mencatat bahwa ini adalah catatan terburuk tim polesan Pep Guardiola sejak 2010. Terakhir kali tim

besutan Guardiola dibikin sesenyap ini adalah Barcelona saat melawan Espanyol pada April 2010, juga cuma melepaskan empat tembakan.

"City memberikan Anda banyak masalah dan kami juga memberikan mereka banyak persoalan. Tidak mudah untuk keluar dari tekanan. Butuh waktu tepat, pergerakan yang tepat, momen-momen yang tepat. Saya suka keberanian dari para pemain," ucap Arteta.

Gabriel Martinelli sendiri berbinar-binar setelah kemenangan timnya. "Saya bukan orangnya. Saya pikir setiap orang memiliki bagian dalam kemenangan ini. Saya mencetak gol tetapi itu adalah keseluruhan tim dan staf dan semua orang. Saya senang dan tim juga demikian," ujarnya di situs klub.

Ia mengungkapkan setelah berjuang melawan cedera, dia kembali ke lapangan dengan semangat yang membara. "Setelah momen cedera, saya hanya berusaha memberikan yang terbaik untuk pemulihan

saya dan mencoba bersiap untuk pertandingan berikutnya. Saya memang selalu antusias saat kembali ke lapangan. Beruntungnya untuk pertandingan ini dan saya membantu tim. Saya senang dengan gol dan kebugaran," kata Martinelli.

Sementara manajer City, Pep Guardiola hanya bisa memberi ucapan selamat kepada Arsenal. Dia mengakui pertandingan berjalan ketat sejak awal. "Kami memulai dengan sangat baik dengan dua atau tiga peluang. Mereka memulai babak kedua dengan sangat baik dengan ritme. Pertandingan berjalan ketat dan mereka mendapat gol. Mereka menang, selamat untuk mereka," kata Guardiola kepada Sky Sports.

Dengan hasil ini, Arsenal ke posisi dua klasemen sementara menepel Tottenham Hotspur yang sama-sama mengumpulkan 20 angka. Sementara Erling Haaland dkk melorot ke urutan ketiga klasemen sementara dengan 18 poin. **vit**

Barcelona Terhindar dari Kekalahan

GRANADA (IM) - Barcelona terhindar dari kekalahan saat bertandang ke markas Granada di Stadion Los Carmenes, Senin (9/10) dinihari WIB. Kedua tim bermain imbang 2-2 dalam laga yang berlangsung sengit.

Barcelona sudah kebobolan saat pertandingan baru berjalan 17 detik dari skema serangan balik. Adalah Bryan Martinez yang sukses menaklukkan Marc-Andre ter Stegen. Granada mengandaskan keunggulan pada menit ke-29 juga lewat Martinez.

Barcelona baru bisa memperkecil keteringgalan jelang turun minum melalui Lamine Yamal. Barcelona tancap gas di babak kedua demi bisa menyamakan kedudukan. Gol kedua pun lahir lima menit sebelum waktu normal habis lewat Sergi Roberto.

Pelatih Barcelona Xavi Hernandez tentu saja kecewa dengan hasil ini. "Saya pikir kami pantas mendapatkan lebih, namun kami harus membayar kesalahan kami.

Kami bermain sabar dan kami mendominasi. Mungkin ini pertandingan di mana kami paling banyak menguasai bola dan kami punya banyak peluang," kata Xavi kepada DAZN dikutip dari Reuters.

Sergi Roberto bersyukur hasil tersebut, karena timnya bisa terhindar dari kekalahan. "Laga ini begitu sulit. Granada sangat kuat di kandang, kami pun harus berjuang dengan sangat keras untuk bisa menyamakan kedudukan. Saya tetap menyukai hasil ini," kata Roberto di situs klub.

Sementara di laga lain, Atletico Madrid mengalahkan Real Sociedad 2-1, di

Civitas Metropolitan, Minggu (8/10) malam. Gol kemenangan Atletico dicetak Samuel Lino (22) dan penalti Antoine Griezmann (89). Sedangkan gol Sociedad dilesatkan oleh Mikel Oyarzabal (73).

Saat ini, Barcelona di posisi tiga dengan 21 poin, Granada di urutan 19 dengan 6 poin. Sementara Atletico Madrid ada di posisi 4 dengan 19 angka, sedangkan Real Sociedad di urutan 6 dengan 15 poin. **vit**



SERGI ROBERTO
Pemain Barcelona

Coman Bintang Kemenangan Bayern

MUNICH (IM) - Bayern Munich sukses mengalahkan Freiburg dengan skor 3-0 dalam lanjutan (Spieltag ketujuh) Liga Jerman. Kingsley Coman menjadi bintang dengan mencetak brace.

Bertanding di Allianz Arena, Minggu (8/10) malam WIB, Bayern memimpin 11 menit laga berjalan. Coman mencetak gol spektakuler dari jarak jauh di pinggir lapangan.

Tim tuan rumah mengandaskan keunggulan pada menit ke-25. Kali ini giliran Leroy Sane yang mencetak gol. Sane melewati beberapa pemain Freiburg, sebelum memberi bola ke Harry Kane. Bola kembali diberikan kepada Sane yang dengan mudah menaklukkan kiper Freiburg, Noah Atabolu.

Sane kembali menggetarkan jala Freiburg jelang turun minum. Namun, gol itu dianulir karena Sane dalam posisi offside sebelum menerima umpan dari Coman.

Di babak kedua, Bayern terus menekan. Namun

baru terwujud di menit ke-85. Coman mencetak gol lagi, tendangannya membentur pemain lawan dan masuk ke gawang.

Freiburg sempat mencetak gol balasan melalui bola Killian Sildilla dua menit berselang. Namun, wasit mengangkat bendera tanda offside. Hasil ini membawa Bayern ke posisi tiga klasemen sementara Liga Jerman dengan 17 poin, terjalur dua dan satu poin dari Bayern Leverkusen dan Stuttgart yang berada di urutan pertama dan kedua klasemen. Freiburg tertahan di peringkat delapan dengan 10 poin. **vdp**



KINGSLEY COMAN
Pemain Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlianya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com